

Eckdaten

Trainer*innen: Dr. Barbara Kehler

Termin 1: 14. 10. 2022, **Uhrzeit:** 09:00 - 11:00

Termin 2: 11. 11. 2022, **Uhrzeit:** 09:00 - 11:00

Arbeitseinheiten: 24

Verfügbare Plätze: 12

Anrechnung: Erweiterungsmodul Lehren und Lernen (NRW-Zertifikat)

Selbstlernphase 1: 14. 10. 2022 - 06. 11. 2022



Ausführliche Informationen
finden Sie unter

[DEiN Parcours - Informationen](#)

Detailed information is available
on

[DEiN Parcours - Information](#)

Anmeldung (Interne)

Anmeldung (Externe)

Inhalt

Neulehrende der Universität Bonn lernen in einer Kombination aus synchronen und asynchronen Lerneinheiten in Eigenarbeit und in Tandemarbeit verschiedene Plattformen der Universität Bonn und deren Funktionalitäten im hochschuldidaktischen Einsatz kennen.

Der Selbstlernkurs umfasst 24 AE (Arbeitseinheiten; eine AE entspricht 45 Minuten) und enthält neben Input verschiedene praktische Übungen, die in Einzelarbeit oder in Tandemarbeit absolviert werden.

Bestandteile:

1. Auftaktworkshop (Zoom-Meeting)
2. Lernmodul "Lernziele"
3. Lernmodul "Planung"
4. Lernmodul "Urheberrecht"
5. Lernmodul "Confluence"
6. Lernmodul "Sciebo"
7. Lernmodul "eCampus"
8. Parcours "Zoom"

9. Abschlussworkshop (Zoom-Meeting)

In a combination of synchronous and asynchronous learning units, new lecturers get to know the different platforms available at the University Bonn and try their functionalities in higher education didactics through individual and tandem work.

The self-study course is comprised of 24 Working Units (one Working Unit corresponds with 45 minutes; 'Arbeitseinheiten' = AE in German). This course contains, in addition to input, various practical exercises which are completed in individual work or in tandem.

Components:

1. Opening workshop (Zoom meeting)
2. Learning Station "Learning Objectives"
3. Learning Station "Planning"
4. Learning Station "Copyright"
5. Learning Station "Confluence"
6. Learning Station "Sciebo"
7. Learning Station "eCampus"
8. Parcours "Zoom"
9. Final workshop (Zoom meeting)

Lernziele

Die Teilnehmer*innen

- formulieren studierendenzentrierte Lernziele.
- nutzen hochschuldidaktische Planungsraster für die Vorbereitung ihrer Lehrveranstaltungen.
- benennen grundlegende Merkmale des Urheberrechts.
- sind vertraut mit grundlegenden Funktionalitäten von eCampus, Zoom, Confluence und Sciebo.
- setzen eCampus, Zoom und Sciebo lernzielgerichtet in ihrer Lehre ein.

The participants

- formulate student-centered learning objectives.
- use higher education didactic planning grids for the preparation of their lectures.
- name fundamental features of copyright.
- are familiar with basic functionalities of eCampus, Zoom, Confluence, and Sciebo.
- use eCampus, Zoom, and Sciebo in a learning-oriented way for their lectures.

Anforderungen

Für die Teilnahme ist ein aktiver Zugang des Hochschulrechenzentrums (HRZ-Account) erforderlich, da die Plattformen eCampus, Sciebo und Confluence in der Veranstaltung genutzt wird.

Participants require an active access to the University Computer Centre (HRZ account) as the platforms eCampus, Sciebo, and Confluence are used.

Organisatorische Hinweise

Der Auftakt-Workshop und der Abschluss-Workshop werden online via Zoom durchgeführt. Die Zugangsdaten zum Zoom-Meeting erhalten Sie kurz vor Beginn des Workshops.

The opening workshop and the final workshop are hosted online via Zoom. You receive the access data for the Zoom meetings shortly before the beginning of the workshop.